

Kürzlich fand die Jahreshauptversammlung der Tennis Sport Gemeinschaft (TSG) Beckum im Vereinsheim der Tennisanlage „Am Steinbrink“ statt.

Der 1. Vorsitzende Andreas Kiemann begrüßte die erschienenen Mitglieder und freute sich auf den bevorstehenden Start der Freiluftsaison. Ralf Niehüser gab in seiner Funktion als Kassierer einen Überblick über das abgelaufene Geschäftsjahr und die stabile Mitgliederzahl. Sportwart Rudolf Weber berichtete von den Platzierungen der Mannschaften der Sommersaison 2022 und teilte mit, dass für die kommende Saison 10 Mannschaften im Erwachsenen- und 3 Mannschaften im Jugendbereich gemeldet wurden.

Anschließend erfolgten Neuwahlen für den Posten des Kassierers und des 2. Sportwarts, da sich die langjährigen Vorstandsmitglieder Ralf Niehüser und Rudolf Weber nicht mehr zur Wahl stellten. Einstimmig gewählt wurde Stephan Markmeier zum Kassierer, seine Frau Claudia übernimmt zukünftig die Tätigkeit der 2. Sportwartin. Ute Horstkötter wurde durch Wiederwahl in ihrer Funktion als 2. Vorsitzende bestätigt, ebenso wie Klaus Horstmann, der weiterhin Geschäftsführer bleibt.

Für seinen großen Arbeitseinsatz bei der Planung, Gestaltung und Ausführung des neuen Terrassendachs sprach der 1. Vorsitzende dem Vereinsmitglied Detlev Sedler seinen ausdrücklichen Dank aus und überreichte ihm einen Präsentkorb. Die Helfer Josef Schnitker, Rudolf Weber, Ralf Niehüser und Hansi Rögl erhielten ebenfalls ein Präsent für Ihr Engagement und Ihre Mithilfe. Auch Andreas Kiemann wurde für seine Unterstützung gedankt.

Da die Siegerehrung für die Vereinsmeisterschaften 2022 coronabedingt bisher nicht erfolgen konnte, wurde sie an diesem Abend nachgeholt. Die Platzierten wurden geehrt und mit einem kleinen Geschenk bedacht.

Zum Schluss wurde auf die Aktion „Deutschland spielt Tennis“ am 29. April 2023 hingewiesen, die mit der offiziellen Eröffnung der Freiluftsaison verbunden wird. Hierzu sind alle Tennisinteressierten ab 9:30 Uhr herzlich eingeladen.

Text zu den Fotos:

Der aktuelle Vorstand der TSG Beckum besteht aus (v.l.) = Ute Horstkötter, Claudia Markmeier, Klaus Horstmann, Sandra Heese, Stephan Markmeier, Karina Weinert, Andreas Kiemann. Es fehlt Nina Köpke.

Rudolf Weber (l.) und Ralf Niehüser wurde für ihre langjährige Vorstandstätigkeit gedankt.